



370 m²

Réf. 84015628

6 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa neuve aux lignes contemporaines édifée sur deux niveaux offrant une vue mer panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Située dans un domaine fermé et calme à Sainte-Maxime, bénéficiant de prestations haut de gamme. La villa dispose notamment de quatre chambres en-suite avec quatre salles de bain, une grande pièce de vie avec de généreux volumes, une cuisine ouverte, avec arrière cuisine, buanderie, ascenseur, cave à vin, jacuzzi, double garage, piscine à débordement, vaste parking avec un jardin paysager. Vous bénéficiez de frais de notaire réduit et des garanties liés à l'achat d'une ...

New, contemporary villa on two levels with panoramic sea views over the Gulf of Saint-Tropez. Located in a quiet, gated estate in Sainte-Maxime, the villa boasts top-of-the-range amenities. The villa features four en-suite bedrooms with four bathrooms, a large living room with generous volumes, an open kitchen with scullery, laundry room, elevator, wine cellar, hot tub, double garage, infinity pool, ample parking and landscaped garden. You'll benefit from reduced notary fees and all the guarantees associated with the purchase of a new home. ECD VIRGIN Agency fees payable by vendor

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com